



An alle Mitglieder!

Weiden, 31.08.2017

Siedler-INFO

09/2017

Inhalt

Seite 3
Ehrungen

Seiten 4+5
Rückblick

Liebe Siedlerfrauen, liebe Siedler

herzliche Einladung zu Ehrungen

langjähriger, treuer Mitglieder bei der

Hauptversammlung am Freitag, 13.10.2017 um 19:30 Uhr

im Schützenhaus, Hetzenrichter Weg.

Die zur Ehrung vorgesehenen Mitglieder finden Sie auf Seite 3.

Bitte beachten: Es werden keine Extra-Einladungen verschickt.

Ich würde mich sehr freuen, wenn die auf Seite 3 Genannten persönlich an dieser Ehrung teilnehmen könnten.

Ihre Zusage erwartet bis spätestens Freitag, 06. Okt. 2017 der 1. Vorsitzende Edi Nickl unter Telefon 33507.

Und noch eine Bitte:

Sollte unser Archiv fehlerhaft sein und jemand unabsichtlich nicht berücksichtigt worden sein, bitten wir dies zu entschuldigen und zur Korrektur dem 1. Vorsitzenden umgehend zu melden.

Mit freundlichen Grüßen

Edi Nickl
1.Vorsitzender

Hinweise:

Bitte nicht vergessen: Der Tag der Heimat findet am Samstag, 16.09.2017, 19:30 Uhr in der Max-Reger-Halle statt. Wegen Tischreservierung für die Krumpes-Siedler unter Tel. 33507 Bescheid geben.

Geschäftszeiten für den Geräteverleih:

Ausleihanforderungen nur noch

Montag bis Freitag von 07:15 bis 08:30 Uhr sowie zusätzlich

Dienstag und Donnerstag von 19:00 bis 20:00 Uhr

unter Tel. 3 55 20 (Schimmer Johann)

Bitte Vormerken:

- | | | | |
|-----------------|---------------|------------------|--|
| Dienstag, | 05.09. | 18:00 Uhr | Siedlerstammtisch im Gerätehaus |
| Dienstag, | 12.09. | 18:00 Uhr | Frauentreff im Gerätehaus |
| Samstag, | 16.09. | 19:30 Uhr | Tag der Heimat in der Max-Reger-Halle |
| Dienstag, | 10.10.. | 18:00 Uhr | Siedlerstammtisch im Schützenhaus |
| Dienstag, | 10.10.. | 18:00 Uhr | Frauentreff im Postkeller |
| Freitag, | 13.10. | 19:30 Uhr | Herbstversammlung mit Ehrungen |
| Sonntag, | 15.10. | 15:00 Uhr | Drachenfest |



← Termine

Die Liste der zu ehrenden Mitglieder:

30 Jahre

Einöder	Gernot	Am Krebsbach
Kießling	Martin	Storchenweg
Sax	Margarete	Am Krebsbach

20 Jahre

Aichinger	Werner	Fuchsenweg
Albrecht	Günter	Bisamweg
Argauer	Oswald	Fuchsenweg
Bäumler	Erich	Dompr.-Dr.-Maier-Str.
Baumgärtner	Günter	Fuchsenweg
Bauer	Hans	Fuchsenweg
Bayer	Hans	Vohenstraußer Str.
Beneke	Anni	Entenbühlstraße
Bergler	Anneliese	Fuchsenweg
Bezold	Konrad	Vohenstraußer Str.
Bock	Dr. Reinhard	Zur Neumühle
Brunner	Erich	Am Krebsbach
Deisinger	Karl-Heinz	Igelweg
Diedl	Stefan	Bisamweg
Dittrich	Hans	Zur Neumühle
Eckstein	Karl	Edeldorfer Weg
Egeter	Wolf	Entenbühlstraße
Ernst	Peter	Entenbühlstraße
Faltenbacher	Gerhard	Zur Neumühle
Flor	Erich	Igelweg
Grassl	Harald	Steinwaldstraße
Hofmann	Hermann	Biberstraße
Holler	Hardy	Vohenstraußer Str.
Holler	Hardy	Friedrich Ebert Str.
Jess	Claudia	Zur Neumühle
Kunert	Ute	Hopfenweg
Lachmann	Peter	Marienbader Straße
Landgraf	Ernst	Entenbühlstraße
Loreth	Josef	Hopfenweg
Lukas	Bernd	Bisamweg
Maier	Dr. Thomas	Steinwaldstraße
Meier	Helmut	Am Bahnhof
Melzner	Richard	Im Obstgarten
Meyer	Gerhard	Darmstraße
Müller	Werner	Zur Neumühle
Philbert	Bruno	Marderweg
Reichl	Karl	Igelweg
Reisinger	Karl-Heinz	Fuchsenweg
Reisnecker	Konrad	Vohenstraußer Str.
Fortsetzung	Spalte	rechts >>>

Fortsetzung 20 Jahre

Renner	Heinz	Waterloostraße
Richter	Herbert	Zur Neumühle
Schneider	Peter	Marderweg
Schniebel	Rainer	Kiebitzweg
Schmid	Hans	Igelweg
Schönfelder	Rainer	Steinwaldstraße
Schramm	Claus-Dieter	Edeldorfer Weg
Schwirzer	Dr. Wilhelm	Rhönweg
Stock	Hans	Am Schirchendorf
Wagner	Brigitte	Zur Neumühle
Wilhelm	Michael	Zur Neumühle
Zimmermann	Alfons	Schweizerhof

10 Jahre

Forster	Horst	Dr.-Helene-Hoffmann-Str.
Hafner	Vladimir	Josef-Linhardt-Straße
Hagler	Heike	Bisamweg
Kirchgeßner	Ralf	Vohenstraußer Straße
Krause	Ute	Leuchtenberger Str.
Kreutzer	Rainer	Steinwaldstraße
Mädl	Manfred	Josef-Linhardt-Straße
Nicklas	Edith	Veit-Stoß-Straße
Pöllath	Albert	Jakob-Ayrer-Straße
Poxleitner	Heinz	Brögerstraße
Pröls	Elisabeth	Hermelinsteig
Schärtel	Johann	Steinwaldstraße
Schönberger	Peter	Bisamweg
Schwinger	Manuela	Steinwaldstraße
Snasel	Martina	Hopfenweg
Süß	Karl	Biberstraße



Rückblick

Siedlerfrauen-Treff im August

Am 08.08.2017 trafen wir Siedlerfrauen uns bei schönstem Sommerwetter im Gerätehaus.

Frau Alexandra Lukas war unsere Referentin und bereitete uns leckere Partysalate. Von exotisch bis mexikanisch waren ihr 7 verschiedene Salate und verwöhnten alle 40 Frauen.

Wer an diesem Abend nicht dabei war, hat wirklich etwas Leckeres verpasst!

Als Dankeschön erhielt Alexandra ein süßes und blumiges Geschenk von mir, Frauenbeauftragte Edith Nicklas.

Maria Nickl überreichte im Namen unseres lieben Präsidenten Edi Nickl etwas Alkoholisches.

Kurz um ein gelungener Abend mit vielen Köstlichkeiten von und mit der temperamentvollen Alexandra Lukas.



Text und Bild: Edith Nicklas

Tag der offenen Gerätehaustür am 19. Aug. 2017

Flotter Rasenmäher als Hingucker

Es gibt viele Leihgeräte bei der Siedlergemeinschaft „Am Krumpes“, wie man beim Tag der offenen Gerätehaustür sehen konnte. Aber ein Rasenmäher als Unikat wird nicht verliehen: Es ist die als Rasenmäher umgebaute Seifenkiste, die beim



Rennen in Weiden Ost unlängst rasant mitfuhr. Sie belegte den zweiten Platz bei der Prämierung der kreativsten und originellsten Gefährte. Im Rennen in drei Durchgängen fuhr das Team ohne Sturz einen beachtlichen 28. Platz heraus.

Siedler-Präsident Edi Nickl begrüßte das Team des SEK der Siedler-Einsatz-Kiste um Jugendvertreterin Doris Lukas und viele Helfer, die in einer Gemeinschaftsaktion diesen Hingucker zusammenbauten mit der Aufschrift „Die Krumpes Kumpel mähen bunt“.

Zum Bild „Krumpes-Siedler“:

Das SEK des Siedler-Einsatz-Kommandos „Am Krumpes“ mit ihrem auf dem 2. Platz prämierten Rasenmäher als Seifenkiste, der beim Tag der offenen Gerätehaustür präsentiert wurde. Präsident Edi Nickl (links am Mäher) dankte für den Einsatz und die tolle Idee. Bild: Dobmeier



Nickl hieß weiter willkommen Schirmherrin Bürgermeisterin a. D. Elisabeth Kaus, zahlreiche Siedlerfreunde sowie die Stadträte Heiner Vierling, Hans Forster und Horst Fuchs bei idealem Wetter. Das Frauenteam sorgte für eine leckere Kuchentheke.

Die Schirmherrin, die eine Weinspende zum Fest beisteuerte, betonte in ihrem Grußwort die Weisheit aus eigener Erfahrung: „Fröhlichkeit ist die beste Medizin und hilft über vieles hinweg.“ Sie munterte zur Geselligkeit und heiteren Gesprächen auf, die sich auch im weiteren Verlauf entwickelte.



Ferner lobte sie den Präsidenten für sein unermüdliches Engagement für die Siedlergemeinschaft!

Zu später Stunde servierte Hans Stock seinen hausgemachten warmen Leberkäse mit Kartoffelsalat.



Zum Bild: Das fleißige Service-Team

Text: Dobmeier

Bilder: Dobmeier, Schramm, Legat

Hinweis:

Die nächsten Siedler-Stammtische sind am 05. September für die Herren und am 12. September für die Frauen.

Und das war's wieder, Servus und nicht vergessen die Stammtische im September letztmals im Gerätehaus!
Also bis bald, sagt der Schreiberling!

